

Bickenbacher Rathauspost



Presse-Info

Zweite Veranstaltung zur Wirtschaftsförderung

Gut 30 Gäste konnte Bürgermeister Markus Hennemann am 23.10.2018 zum zweiten Bickenbacher Wirtschaftsdialog im Rathaus Bickenbach begrüßen. Schwerpunkt dieser Veranstaltung lag darin zu erkennen welche Chancen sich für Unternehmen durch die Digitalisierung bieten.

Herr Tobias Meudt (Kompetenzzentrum 4.0, Darmstadt) lieferte in seinem Fachimpuls wichtige anschauliche praktische Aspekte für kleine und mittlere Unternehmen. In einem zukunftsweisenden Praxisimpuls von Herrn Carsten Hofmann wurden dargelegt, welche Aspekte die GGEW AG in den letzten Jahren in Ihrer Digitalstrategie umgesetzt haben.

Herr Thomas Dexheimer (Fraunhofer SIT) lenkte den Blick in seinem Vortrag auf IT-Sicherheit, die nach seiner Erfahrung in der Produktion noch deutlich vernachlässigt wird. Abschließend gab Herr Meudt den Teilnehmern noch einen Einblick wie selbst kleine Unternehmen ihre Prozesse in der Produktion oder im Büro analysieren können im Hinblick auf Digitalisierungsmöglichkeiten. Mit dieser Methode – die Wertstromanalyse 4.0 – können zielgerichtet die ersten Schritte hinsichtlich der Digitalisierung gegangen werden.

Bürgermeister Markus Hennemann ist zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltung: „Wir müssen unseren Gewerbetreibenden die Möglichkeit geben sich auf die Zukunft vorzubereiten. Eine weitere Zusammenarbeit mit dem Kompetenzzentrum (www.mit40.de) ist eine gute Chance dafür.“

